

Burundi : la crise fait grimper les prix, les pénuries menacent

RFI, 20-07-2016 Après le sucre, il y a deux semaines, c'est le charbon qui manque depuis deux jours dans certains quartiers de Bujumbura, au Burundi. La crise commence à peser sur la vie quotidienne et les prix grimpent sur les marchés. La vie quotidienne coûte de plus en plus cher au Burundi. Pour un kilo de sucre, il faut payer 2 500 francs burundais, c'est-à-dire 1,35 euros, presque deux fois plus qu'il y a quelques mois.

Le prix des pommes de terre lui aussi a doublé. Et presque tous les produits sont concernés : le kilo de riz est passé de 1 200 à 1 400 francs burundais (0,65 euros à 0,76 euros), les haricots de 700 à 1 000 francs burundais (0,38 à 0,55 euros). Un enseignant de Bujumbura raconte que cette hausse est particulièrement inquiétante car c'est la période de récolte en ce moment au Burundi, donc les prix devraient être plutôt bas. Une autre habitante de la capitale se dit heurtée par le discours officiel : « Ça me choque d'entendre les autorités dire que tout va bien. Chez eux, tout va bien mais ils ne viennent jamais ici, ils ne parlent qu'à la radio ou la télévision. » Cette jeune femme précise qu'avant, on pouvait manger trois fois par jour. Aujourd'hui, c'est deux maximum et ses voisins se contentent le plus souvent d'un seul repas.